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The Canadian Association of Wound Care is a non-profit organization of healthcare 
professionals, industry participants, patients and caregivers dedicated to the advance-
ment of wound care in Canada. 

The CAWC was formed in 1995, and its official meeting is the CAWC annual 
conference held in Canada each year. The association’s efforts are focused on 
five key areas: public policy, clinical practice, education, research and connecting
with the international wound care community. The CAWC works to significantly
improve patient care, clinical outcomes and the professional satisfaction of wound
care clinicians.

L’Association canadienne du soin des plaies est un organisme sans but lucratif
regroupant des professionnels de la santé, des gens de l’industrie, des patients et des
membres du personnel soignant fortement intéressés à l’avancement des 
connaissances pour le soin des plaies au Canada.  

Fondée en 1995, l’ACSP organise, chaque année, au Canada, un congrès qui lui tient
lieu de réunion officielle, le Congrès annuel de l’ACSP. L’association consacre ses
efforts dans cinq domaines particuliers : les politiques gouvernementales, la pratique
clinique, la formation, la recherche et la création de liens avec la communauté inter-
nationale directement impliquée dans le soin des plaies. L’Association canadienne du
soin des plaies vise une amélioration significative du soin donné au patient, des résul-
tats cliniques et de la satisfaction professionnelle des spécialistes en soin des plaies. 
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